

Foro Urbano Mundial 4

第四届世界城市论坛

Nanjing, China, 3-6 de Noviembre de 2008



Anuncio para el Sector Privado

Cuarta Sesión del Foro Urbano Mundial Innovación y Tecnología para una Urbanización Armoniosa

El Foro Urbano Mundial se realiza cada dos años. En el evento participan organizaciones sociales, comunitarias y no gubernamentales, profesionales, académicos, autoridades locales y nacionales, y representantes de asociaciones de gobiernos locales y nacionales. En el Foro se discuten cuestiones urbanas y se formulan propuestas para avanzar en la promoción del desarrollo urbano sostenible.

El Foro Urbano Mundial fue establecido por las Naciones Unidas para examinar el fenómeno de la urbanización acelerada del planeta y sus impactos sobre las comunidades, las ciudades, las economías, las políticas y el medio ambiente. Un desafío mayor es reducir la pobreza urbana, mejorar el acceso universal de los ciudadanos a: vivenda adecuada, agua segura, servicios sanitarios, y conseguir un crecimiento y desarrollo urbano sostenibles.

El Gobierno de China será el anfitrión del Foro Urbano Mundial en el 2008

En el año 2008, China será la sede del Foro Urbano Mundial. En China, las ciudades contribuyen con el 70% del PIB. La expansión rápida de las ciudades ha aportado al crecimiento económico rápido del país durante los últimos 20 años. Actualmente este país tiene aproximadamente 660 millones de habitantes viviendo en las áreas urbanas. Se ha proyectado que, dentro de un decenio, más de la mitad de la población, esto es 870 millones de habitantes, estarán viviendo en zonas urbanas.

China responde al desafió de ciudades más pobladas y complejas

Actualmente la mitad de toda el área en construcción en el mundo está en China. La industria inmobiliaria y el sector de energía están creando productos innovadores para responder a las necesidades de vivienda adecuada y servicios en las ciudades que crecen rápidamente.

Compartiendo soluciones y innovaciones

China se ha convertido en un laboratorio y un incubador de innovación en tecnología y diseño para mejorar la calidad de vida y la eficacia económica de las ciudades. Por eso, China es un lugar ideal para el Foro Urbano Mundial y para compartir y discutir tecnologías y soluciones para responder al desafió global de la urbanización.

El sector privado es un socio vital para conseguir sostenibilidad y armonía de las ciudades.

Nanjing

Nanjing es la capital de la provincia de Jiangsu, tiene la densidad de población más alta en China. Nanjing tiene una población de 4 millones y la provincia de Jiangsu tiene 75 millones de habitantes. La provincia de Jiangsu, conocida como pionera del desarrollo verde del país, persigue un crecimiento económico rápido sustentado por el desarrollo científico y el progreso tecnológico.

Jiangsu es un de los mejores lugares en China para desarrollar negocios. El crecimiento económico de la provincia en 2006 fue 14,9%, el más alto en China, y representa más de 15% de la producción industrial del país y 10% del PIB.

Jiangsu tiene un sector privado fuerte. A finales de 2006, había 599 000 empresas en la provincia. Los productos principales incluyen: cemento, abono, sustancias químicas, electrodomésticos, hierro, acero, vehículos motorizados y herramientas mecánicas.

Bienvenida al Sector Privado

Vivimos un tiempo de urbanización rápida e irreversible sin precedentes. Hoy, más de la mitad de la humanidad vive en ciudades. Las ciudades que crecen más rápidamente son las del mundo en desarrollo. Y las zonas que crecen más rápidamente son los barrios precarios. Los barrios precarios ya son más de un billón.

Teniendo en cuenta el desafió urbano actual, ONU-HABITAT considera que el sector privado es parte de la solución y un socio vital para qua las ciudades del mundo puedan conseguir sostenibilidad.

La Cuarto sesión del Foro Urbano Mundial será una plataforma para expresar ideas y compartir opciones de políticas y tecnologías para una urbanización más armoniosa. Sabemos que el sector privado es un protagonista clave del foro y de la sostenibilidad en las ciudades.

Como Directora Ejecutiva de ONU-HABITAT, doy la bienvenida a los representantes del sector privado a Nanjing y les invito a contribuir a la construcción de ciudades armoniosas y sostenibles.

Anna Tibaijuka Directora Ejecutiva ONU-HABITAT

inscripción para participar: www.unhabitat.org/wuf

¿Quién debería asistir?

El FUM 4 interesa a mujeres y hombres empresarios, gerentes, agentes de compra, vendedores, directores de recursos humanos, y todos aquellos que toman decisiones en empresas, pequeñas y grandes, profesionales urbanos, organizaciones de la sociedad civil y otros actores de la comunidad de negocios.

Los sectores industriales a los que está dirigido el foro incluyen: manufactura, servicios, tecnología, y sobre todo: construcción; infraestructura; inmobiliario; transporte, financiera, energía, tecnología de la información y comunicaciones.

¿Cuantos participantes podemos esperar?

El número de participantes al Foro Urbano Mundial (FUM) ha aumentado marcadamente de 1200 en el FUM 1 en Nairobi en 2002, a 4400 en el FUM 2 en Barcelona en 2004 hasta 10 000 y más en el FUM 3 de Vancouver en 2006. La participación del sector privado ha aumentado claramente desde la última sesión. Se espera un 25% de participantes del sector privado para el FUM 4.

FORO DEL SECTOR PRIVADO Discusión del sector privado sobre los desafíos de la urbanización

El foro de negocios es un componente nuevo del Foro Urbano Mundial. El propósito es suministrar una plataforma para presentar las mejores prácticas en materia de innovaciones para la configuración de ciudades sostenibles y armoniosas.

Se abordarán temas sobre: vivienda, servicios básicos, financiamiento, infraestructura, energía y transporte.

Las presentaciones y discusiones para conseguir ciudades sostenibles y armoniosas estarán organizadas en 5 diferentes desafíos:

Desafío 1: Tecnologías verdes para ciudades (Energía, Transporte)

Desafío 2: Agua, servicios sanitarios y gestión de desechos para una

vida urbana sana (Infraestructura, Herramientas)

Desafío 3: Tierra y vivienda accesibles

(Sectores: Inmobiliario; Financiero y de la Construcción)

Desafío 4: Prevención de desastres, y reconstrucción

Desafío 5: La ciudad digital (Tecnología de la Información; Comunicación)

Para más información, contactar el Punto Focal del Sector Privado.









SESIÓN ESPECIAL DEL SECTOR PRIVADO Responsabilidad empresarial hacia ciudades armoniosas

El sector privado es un socio vital para responder a los desafíos del desarrollo sostenible. Estos desafíos incluyen: 1) responder a las necesidades de vivienda y servicios básicos de la gente; 2) reforzar operaciones para controlar la urbanización rápida.

Para conseguir ciudades armoniosas hay que trabajar con los barrios precarios y buscar soluciones para los que no tienen vivienda adecuada.

Esta sesión reunirá a socios de negocios dedicados a la responsabilidad social y a mejorar las vidas de los pobres urbanos.

El objetivo es identificar los elementos urgentes para mejorar la situación con un enfoque de mercado, y llegar a un acuerdo sobre principios de negocios claves en la responsabilidad empresarial para una urbanización sostenible.

Invitados: directores de industria y negocios, expertos en políticas, representantes de comunidades, y más otros actores que trabajan dentro del sector de negocios.

Para más información, contactar el Punto Focal del Sector Privado.



EXPOSICIÓN DEL SECTOR PRIVADO

Presentación de nuevas tecnologías y soluciones económicas

- Haga contactos con sus iguales y nuevos contactos de negocios
- Haga contactos con representantes de gobierno, alcaldes, y los que toman decisiones en las ciudades, para ampliar sus oportunidades de negocios
- Haga contactos con nuevos socios y descubra nuevas oportunidades
- Haga contactos con representantes de Naciones Unidas sobre asociaciones potenciales en su especialidad de negocios

La Exposición de negocios se desarrollará en una sala de 12,000 metros cuadrados, que presentará un espacio para discusiones no formales, presentaciones menores, presentaciones de libros y lo último en innovaciones en la vida urbana. Este espacio está diseñado para atraer un público grande, las exposiciones estarán relacionadas con las temas generales del Foro.



En este escenario el sector privado tendrá la oportunidad de

presentar sus productos, servicios y tecnologías a una gran variedad de tomadores de decisión y actores, entre ellos: ministros de estado, alcaldes, profesionales, académicos y de la comunidad internacional en general.

¿Qué incluye la exposición?

Productos innovadores y sistemas de construcción para mejores soluciones de vivienda Tecnologías innovadoras de distribución de agua segura y servicios sanitarios Opciones de energía limpia y eficientes

Soluciones para la gestión de residuos sólidos y líquidos

Productos de financieros e inmobiliarios para responder a los desafíos de la vivienda Soluciones de Tecnología de la Información para reforzar la empresarialidad urbana

Otros productos para mejorar la ciudad

Su empresa quiere reservar un stand en el Exposición de negocios :

Se puede reservar un stand estándar (9 metros cuadrados, US1400) o stand más grande sobre una base modular de 9 metros cuadrados. Se puede reservar otros opciones también.

Para reservar un stand, completar el formulario de la exposición que se encuentra en el sitio web del FUM4 en la dirección www.unhabitat.org/wuf.

Para más información, contactar:

Secretaría del FUM4, ONU-HABITAT : Tel: +254-20-762-3334/3903 - Fax: +254-20-762-4175 Email: wuf@unhabitat.org

Punto focal del Sector Privado:

Christine Auclair, Tel: +254-20-7623119/7623694, Fax: +254-20-7624588

Email: christine.auclair@unhabitat.org, bpsu@unhabitat.org



Nanjing WUF4 Secretariat Ms. Xiaojian Chen Email: Xiaojianc@msn.com